

**EL PRESIDENTE DEL CERMI ESTATAL LUIS CAYO Y EL COMISIONADO ADJUNTO PARA LOS CERMIS AUTONOMICOS LUIS ALONSO CALZADA VISITAN LAS INSTALACIONES DE COCEMFE BADAJOZ.**

**LA REUNION HA SERVIDO PARA CONOCER LOS SERVICIOS Y PROGRAMAS QUE LA ENTIDAD EJECUTA Y LOS PROYECTOS EN LOS QUE SE TRABAJA EN MATERIA DE NORMALIZACION SOCIAL.**

**TAMBIEN HA PARTICIPADO EN LA REUNION MIGUEL ORTEGA GUTIERREZ PRESIDENTE DE FEAPS EXTREMADURA.**

El presidente del CERMI Estatal, Luis Cayo ha conocido de forma directa los programas y servicios que COCEMFE Badajoz está desarrollando en los diversos frentes de trabajo, que tienen como objetivo lograr avances en materia de normalización social.

Entre otros departamentos se ha interesado por el servicio de intermediación laboral conveniado con el SEXPE, la Oficina Técnica de Accesibilidad de Extremadura OTAEX, las campañas de sensibilización y concienciación educativa, el área de gestión y tramitación de Centros Especiales de Empleo, el departamento de ayudas técnicas, la coordinación del programa de ayuda a domicilio, el servicio de habilitación funcional adscrito al MADEX del

SEPAD, así como el taller de teatro social y las aulas de formación.

Además, Luis Cayo y el Comisionado Adjunto para los cermis autonómicos, Luis Alonso Calzada, han intercambiado impresiones con los profesionales de cada una de las áreas, y con las responsables de la entidad AFIBA que trabaja en el ámbito de la fibromialgia. Igualmente han conocido los proyectos en los que se trabaja en la provincia en cuanto a centros de entidades de la federación como el Centro Regional de PARKINSON Extremadura en Mérida que está en construcción con asignaciones del Irpf, o el recién concluido en Castuera para ADISER gracias a CAJA BADAJOZ.

En la reunión que seguidamente se ha celebrado con Manuela Calvo y Jesús Gumiel, ambos directivos de COCEMFE Badajoz, y el Presidente de FEAPS Extremadura, Miguel Ortega Gutiérrez, se han abordado entre otros asuntos los temas relacionados con el empleo, la accesibilidad y en general las políticas sociales que tienen una relación directa con el sector de la discapacidad.